

武蔵野陽和会病院広報部 2021年7月15日
むさしの陽和会だより 68号目次

アナフィラキシーショック

副院長 菰澤融司

アナフィラキシーとはアレルゲン（アレルギー症状を引き起こす原因となる物資）の侵入により複数の臓器にアレルギー症状がおき、生命に危機を与え得る重度の過敏反応です。コロナワクチン接種に際しては、その利益と害のバランスを考えることが大切です。過度の心配は大きな損失をもたらし、ワクチン接種により得られる利益を損なうと思われま



職員紹介

- ・佐谷徹郎 医師（外科・訪問診療）
- ・野邊浩一郎 医師（リハビリテーション科）
- ・只野亮 医師（麻酔科） をご紹介いたします。



『食べる』に繋げるお口から始まるリハビリテーション

まず、最初に行うことは、入院されてすぐ昼食前に口腔ケアを行うことです。経鼻経管の方も栄養を入れる前に口腔ケアを行います。口腔内を清潔にし、口腔内を保湿することで、滑らかな口腔を取り戻します。



乳がんのマンモグラフィ検査とセルフチェック

今年度は6月1日から武蔵野市の乳がん検診がはじまり、来年2月28日まで行われる予定です。対象は40歳以上の女性で昨年度未受診のかたです。武蔵野陽和会病院と同法人のにしくぼ診療所でも受診することができますのでお問い合わせください。



スープで夏を元気に

暑い時期に水分と栄養を補給できるスープをご紹介します。冷房で体が冷えている方は温かい冬瓜のスープ、暑さで体がほてっている方は冷たいトマトのスープがおすすめです。



にしくぼ診療所のご案内

にしくぼ診療所は、武蔵野陽和会病院の健康診断業務を継承して、2011年に開設しました。病院から100mほど三鷹駅よりの桜並木通り沿いにある病院そっくりのガラス張りの建物です。

